



Communiqué zu den Gemeinderatswahlen vom 28. April 2024 – Eingang Wahlvorschläge

Die kommunalen Neuwahlen des Gemeinderates für die Amtsdauer 2024 – 2028 finden am Sonntag, 28. April 2024 statt. Die Eingabefrist zur Einreichung der Wahlvorschläge lief heute, 4. März 2024 um 12.00 Uhr ab. Gerne informieren wir Sie an dieser Stelle, dass ein Wahlvorschlag mit Bezeichnung «Liste für naturnahe, vielfältige und engagierte Politik» eingegangen ist. Demzufolge werden nachfolgende Personen zur Wahl in den Gemeinderat vorgeschlagen:

- Knüsel Alfons, Die Mitte (bisher)
- Schilt Marion, Die Mitte (bisher)
- Stocker-Inderwildi Luzia, Die Mitte (bisher)
- Bächler René, SVP (bisher)
- Roth Jonas, FDP (bisher)

Zur Wahl in die Funktion als Gemeindepräsident wird Knüsel Alfons, Die Mitte, vorgeschlagen.

Weitere Wahlvorschläge sind bei der Gemeindeverwaltung nicht eingetroffen.

Hohenrain, 4. März 2024

GEMEINDE HOHENRAIN

Auskunftsperson:

Reto Strebel, Gemeindeschreiber, Tel. 041 914 61 12